
Liebes Kristallkind,

 	  Zitat:			  Ich wollte nur davor warnen, dass bei gereimten Gedichten sehr schnell der Inhalt banal wird, weil
man nur bis zum nächsten Reim denkt. Verstehst du was ich Dir vermitteln möchte?:)	

Ja das leuchtet mir ein, danke für den Tip :) Ich setzte den Schwerpunkt nicht auf die Tiefe des Textes
sonder eher auf die Einfachheit. Er sollte sich leicht und zügig lesen lassen. Ich werde den Text jedenfalls
noch weiter überarbeiten.

Liebe Grüsse zurück,

Niddhog

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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